

Biologischer Treibstoff beim Gaisbergrennen

Mit einem 1972er BMW 3.0 CSL wird heuer erstmals ein historischer Rennwagen mit nachhaltigem Biosprit beim Gaisbergrennen an den Start gehen.

Wenn in der kommenden Woche erstmals nach fast drei Jahren das Gaisbergrennen nach Salzburg zurückkehrt, kommen Freunde historischer Fahrzeuge garantiert auf ihre Kosten. Ob spektakuläre Vorkriegs-Boliden, ultraleichte, extra für die wilden Bergrennen der 1950er- und 1960er-Jahre konstruierte Rennwagen oder ganz einfach Klassiker der Automobilgeschichte – man muss kein eingefleischter Benzinbruder sein, um an den liebevoll gepflegten Chromjuwelen Gefallen zu finden.

Wenngleich Oldtimer aufgrund ihrer minimalen Kilometerleistung im Vergleich zum Alltagsverkehr kaum zum Klimawandel beitragen, gibt es doch Bestrebungen, Events wie das Gaisbergrennen „grüner“ zu machen. Ein Pilotprojekt ist bei der kommenden Ausgabe der Veranstaltung in erster Reihe mit dabei: der 1972er BMW 3.0 CSL des Royal Bobsleigh Automobile Club (RBAC) wird dabei mit Biosprit an den Start gehen, der knapp 22 Prozent weniger CO₂ ausstößt. Die Menge des emittierten Feinstaubes reduziert sich im Vergleich zu fossilem Benzin um die Hälfte. Mehr Infos gibt es im SN-Spezial „Gaisbergrennen 2022“ zu lesen, das heute den „Salzburger Nachrichten“ beiliegt.



Klein, aber oho: der Puch 500. BILDER: SN/TECHNISCHES MUSEUM WIEN, DIGITALES ARCHIV (2)



Damals wie heute ist das Gaisbergrennen ein Publikumsmagnet.



Der BMW 3.0 CSL fährt mit Biosprit.

BILD: SN/DANIEL REINHARD/SRC



Programmübersicht Gaisbergrennen 2022

Donnerstag, 26. Mai

8 bis 12 Uhr:

Fahrzeugabnahme vor dem Schloss Hellbrunn

13 bis 15 Uhr:

Fahrzeugpräsentation auf dem Residenzplatz

15 bis 17 Uhr:

„Stadt Grand Prix“

Freitag, 27. Mai

8.30 bis 12 Uhr:

Wertungsläufe (Gaisberg)

14 bis 18 Uhr:

Wertungsläufe (Gaisberg)

Samstag, 28. Mai

8.30 bis 12 Uhr:

Wertungsläufe

auf dem Salzburgring

14 bis 17 Uhr:

Wertungsläufe (Gaisberg)

Verlosung Carrera Gaisbergrennen Sets

Erleben Sie echtes Rennfeeling: Das brandneue Mix 'n Race Edition One begeistert im Maßstab 1:32 mit zwei Autos, einem gigantischen Strecken-Layout mit einer Gesamtlänge von 13,71 Metern und jeder Menge Zubehör. Zudem erleben Sie mit den beiliegenden Wireless-Handreglern kabelloses Rennbahnvergnügen und behalten dank der Carrera Race App den Überblick über Rundenzeiten, Pit Stops und das führende Fahrzeug.

Jetzt einfach bis 22. Mai unter www.SN.at/ Gewinnspiel mitmachen!

fahr(T)raum
WELCHENSTADT DIE MOBILITÄT



Carrera®

OCC Wir versichern Klassiker.